
Erstes Elektroauto für die Stadtgemeinde-Flotte

Im heurigen Dezember wurde das erste Elektroauto der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya in Betrieb genommen. Eingesetzt wird der angekaufte Kleinbus „Nissan e-NV200“ in den Wirtschaftsbetrieben im Bereich der Wasserversorgung. Nach 15 Jahren wurde das bisher verwendete Dieselfahrzeug aufgrund des Alters und des erhöhten Reparaturaufwandes durch das neue Elektroauto ersetzt.

Der Ankauf des E-Autos vom Raiffeisen-Lagerhaus Waidhofen an der Thaya wurde in der Stadtratssitzung Ende April beschlossen. Zuvor erfolgte eine Wirtschaftlichkeitsberechnung. Dabei hat sich das Elektrofahrzeug trotz höherer Anschaffungskosten aufgrund der Vorteile, dass keine motorbezogene Versicherungssteuer bezahlt werden muss und der Energieaufwand sowie der Wartungsaufwand im Vergleich zu Diesel- oder Benzinmotoren geringer sind, durchgesetzt.

Das neue Elektroauto „Nissan e-NV200“ wurde vor Inbetriebnahme noch mit einer passenden Fahrzeugeinrichtung ausgestattet, damit das Werkzeug des Wasserwerkes sicher transportiert werden kann und im Design der Stadtgemeinde beklebt.

„Mit dem Fahrzeugankauf haben wir in die Zuverlässigkeit der Wasserversorgung investiert. Mit der Entscheidung zur Elektromobilität setzen wir darüber hinaus auf eine umweltfreundlichere Variante, die zudem noch wirtschaftlicher ist. Das neue Elektroauto wird im Städtischen Wirtschaftshof geladen. Der Strom kommt dabei aus erneuerbaren Energiequellen und leistet einen weiteren positiven Beitrag für die Umwelt“, freuen sich Bürgermeister Josef Ramharter und der zuständige Stadtrat Vizebürgermeister NR Ing. Martin Litschauer über die nachhaltige Anschaffung.



Foto: Elektroauto.JPG

Fototext: Wassermeister Christoph Hauer, Vizebürgermeister NR Ing. Martin Litschauer, Johann Pfeiffer, Bürgermeister Josef Ramharter, Wirtschaftshofleiter BM Christoph Bittermann und seitens des Raiffeisen-Lagerhauses Waidhofen an der Thaya Rudolf Pokorny (Verkäufer) und Ewald Scheidl (Werkstättenmeister) mit dem ersten Elektroauto in der Stadtgemeinde-Flotte.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

DI (FH) Daniela Zimmermann
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Bereichsleiterin Direktion – Öffentlichkeitsarbeit
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
T: 02842/503-12
E: daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at
www.waidhofen-thaya.at